

# EL GRITO DEL PUEBLO

Diario de la Mañana

Guayaquil (Ecuador) Lunes 23 de Junio de 1899

Año V.—Núm. 1619

## Noticias por el Cable

SERVICIO ESPECIAL Y DIRECTO DE NUESTROS CORRESPONSALES

### Política Peruana

LIMA 25.—Con motivo de las comunicaciones revolucionarias hechas al General Cáceres por las autoridades de Arequipa, continúan estas haciendo algunas prisiones.

### El General Polavieja a la muerte



MADRID 25.—El estado del General Polavieja es grave. En los últimos días se creyó fuera de peligro; pero le han sobrevenido complicaciones en su enfermedad, que hacen temer por su vida.

**En favor de los bomberos**  
SANTIAGO 25.—Pasa de diez y seis mil pesos la suscripción iniciada en favor del Cuerpo de Bomberos de esta ciudad.

Se han suscrito con sumas de consideración las Compañías de seguros, las instituciones bancarias y casas de comercio.

### Revolución en el Perú

LIMA 25.—Nuevamente se habla de que el señor Guillermo Billinghurst será apoyado por el Gobierno de Chile en sus planes revolucionarios contra el Gobierno de don Nicolás de Piérola.

### Congreso de Telegrafistas

DE LOS AYES 25.—Próximamente convocará el Gobierno a un Congreso Telegráfico Sud-Americano, que se reunirá en esta capital.

### Llegada de Dreyfus a Francia

PARIS 25.—Anoche llegó a Brest el crucero "Sfax" a cuyo bordo vino el capitán Dreyfus. Un tren expreso que esperaba la llegada del crucero, trasladó inmediatamente al prisionero a la prisión de Rennes.

### Revista Cablegráfica

REVISTA DE LOS CABLES DEL MUNDO

#### Chile

SANTIAGO.—Se mandó entregar para los trabajos de la provisión de agua potable, 10,000 pesos a Pinta Arenas; 20,000 pesos a Lizaso; 16,500 pesos a Pataca; y 18,000 pesos a Nuñora.

Don J. B. Echeverría pide privilegio para un aparato automático a fin de mover los cambios en las líneas férreas.

Don David Biasotti lo pide para un nuevo material de construcción para reemplazar el cemento.

Se compró para la Sala de Despacho del Ministerio de Guerra un busto de don Patricio Lynch, del famoso escultor Puelich, en 1,500 pesos.

#### Francia

PARIS.—Hubo una explosión por causas que se ignoran, seguida de un incendio en un almacén del barrio de Batignolles.

Resultaron cuatro personas muertas y once heridas.

—Le JOURNAL DU PEUPLE será enjuiciado por provocar a los soldados a la desobediencia.

—El barón Christiani pasará al tribunal correccional el Mártes próximo con la imputación de haber inferido ultrajes a un magistrado en el ejercicio de sus funciones.

—El Consejo Municipal de la ciudad votó una orden del día por la que protesta de la agresión verificada en las últimas carreras de Autouil contra el Presidente Mr. Loubet, y su afectuosa adhesión hacia su persona.

El Club atlético Puteaux del cual es miembro el barón Christiani, uno de los agresores del presidente, ha sido clausurado. Además del barón de Christiani han sido arrestados ocho personas más, las que pasarán, junto con Christiani, al Tribunal Correccional.



La primera beldad de Inglaterra.

Lady Helena Vincent, esposa de Sir Edgar Vincent, Caballero Comendador de la Real Orden de San Miguel y San Jorge, Consejero financiero del Kefive de Egipto, está reputada como la mujer más bella de Inglaterra.

El Cassell's Magazine, de última fecha, publica su retrato con una artística descripción de su hermosura y de los antecedentes históricos de su familia.

Lady Vincent es alta y esbelta, de facciones correctísimas y de una tez tan blanca y limpia que parece transparente. Su belleza es en parte heredada y en parte cultivada por ella misma. Su bisabuela Lady Richard Brinsley Sheridan, fué en su tiempo la mujer más bella del Reino Unido, y Lady Vincent no se deja sorprender por la media noche fuera de su lecho, no prodiga sus sonrisas, porque sabe que el rostro más feo del mundo que el que primero se arrega, no duerme más ni suena de lo que a su juicio es necesario para dar el debido reposo a la naturaleza, y posee, en fin, secretos que envidiaría Minón de Lencos. Tiene 32 años de edad y puede competir en lozanía con una niña de 15.

Otra mujer que se distingue en Inglaterra por su fascinación y su belleza es la Princesa de Ples, hija de la señora Cornwallis West, que en su juventud fué también una divinidad y mereció grandes distinciones del Príncipe de Gales. La Princesa de Ples tiene fama de coqueta y el año pasado dió su pequeño escándalo con el Príncipe Jorge, hijo del Príncipe de Gales.



Los muelles públicos de Nueva York.

Por el último correo de Nueva York nos escribe nuestro correspondiente de esa ciudad: "Aunno principia el verano, y hemos tenido ya una temperatura de 40 centígrados. Del 6 al 10 de junio hubo

en Nueva York cerca de cien defunciones por insolación y casos numerosos de prostración que acabarán por muerte. En los anales del observatorio meteorológico de la ciudad nunca se había registrado en el mes de junio una temperatura tan alta como la actual.

Elizabetta, la Municipalidad abrió al público seis de los espléndidos muelles que últimamente se han construido sobre el Hudson y sobre el Río del Este para alivio y solaz de las clases pobres, en los distritos más populosos, y eso contribuyó grandemente a animar las desgracias.

Tres de los muelles se han construido sobre cada río, y el mejor de todos es el del suburbio de Harlem, que mide más de 200 yardas de largo por cincuenta de ancho. Tiene dos pisos y está situado en una legua de tierra donde se reciben directamente las brisas del Sur-Oeste. El aire que allí se respira es más fresco y más puro que el que se obtiene en los edificios más elevados del centro de la población.

En cada muelle se da agua helada a quien la pide y se venden helados y refrescos a precios ajenos superiores a los del resto. Son verdaderos lugares de solaz, donde el más humilde tiene los mismos privilegios que el más encumbrado. Allí está uno sobre el agua y bajo techo y puede burlar los rigores de la estación canicular.

Esta obra es, a nuestro juicio, la única de que pueda presumirse el partido republicano desde que tiene a su cargo la administración de la Metrópoli."

## INDUSTRIA NACIONAL.

CERÁMICA.—VIDRIERÍA.—CRISTALERÍA. ESTATERIA.—ORNAMENTACION Y ARQUITECTURA ARTÍSTICA.

El Sr. don Angel M. Tapia, habilísimo industrial de la provincia de Pichincha en los ramos que arriba dejamos apuntados, se ha dirigido al Sr. Dr. don Alejandro Cárdenas, Presidente del Sub-comité organizado en Quito, con el fin de dar personalidad de hecho a los trabajos que se pueden facilitar bajo su dirección para enviarlos a las exposiciones de París y Guayaquil.

Amos presupuestos valen cerca de dos mil sueres, y nos anuncia el doctor Cárdenas que el Gobierno ha empezado a arreglar, por dividendos, las cantidades necesarias para los trabajos del Sr. Tapia, que prometen ser de primer orden, dada la importancia de su autor.

Si por desgracia se añade el Presidente del Sub-comité—legare a suspenderse por causa grave é imprevista, el pago de esas cantidades, de parte del Gobierno, creo que valdría bien la pena de pensar en el modo de sustituirlos con algún otro fábulo particular, a fin de que no falte el concurso de muestras tan raras y valiosas.

He aquí una doble lista de los objetos que preparan para ambas exposiciones.

19

**Materiales primos.**  
Trozos tallados de mármol, alabastro, ágatas, labraduradas, obsidiana, perla, malaquita, pídridas, ónices y conchinas.

Cofres y tabaqueras con adornos de oro y plata.  
Maspapelos, morteros y látminas talladas.

Tableros de ajedrez y mesas con tableros incrustados de las piedras enumeradas, y si es posible un lavatorio de alabastro.

Tableros de alabastro, estatuas, retratos en alto relieve, doreros al torno y objetos de ornamentación.

Especialmente podría hacerse un pequeño monumento igual ó parecido al que se encuentra en la actual del Ministerio de lo Interior, tallado y esculpido en alabastro.

20

**Materiales primos**  
Terros—cota, Cuallina, Feldespo ortoclasa, cuarzo hialino y lechoso, aragonito, fosfato de calcio; arcillas puras, refractarias, ligulinas, esquistos y bituminosas; creta, saponita, esteatita y curares. Bancos, esmaltes.—Minio, calcina, carbonato de sodio y potasio, sulfato de Glauber, sulfato de magnesio y de hierro.—Arenas.—Cemento Portland y Petrefite.

**Objetos manufacturados**  
Crisoles, ladrillos y mullas refractarias.—Loza blanca, cerámicas y porcelana opaca.—Estatuas pequeñas,



CALLE REAL DE PARANAQUE (Filipinas)

frido mucho por causa de la guerra actual y de las últimas revoluciones contra España, dada su situación topográfica y el desarrollo de la agricultura en sus alrededores, es de esperarse que pronto como el país se pacifique, vendrá a ser uno de los centros más importantes del comercio del Archipiélago. Situada entre las poblaciones de Las Pinas y Tungalao, domina la desembocadura del río Paranaque, y se estima que el número de sus habitantes no es menor de 8,000 almas.

alermnas, loza para uso doméstico, imitación de la loza de hierro esmaltado, adornos arquitectónicos, tejas de tierra antifrónica y mosaicos.—Barnices, blanco y de colores, como azul, verde, negro, café, rojo, amarillo, morado, Esmalte blanco y de colores. Vidrio común de botellas, blanco común; Flíng Glass y Estras, Piedras finas artificiales.—Cementos, Portland, Petrefite; ladrillos, mosaicos y adornos arquitectónicos; tabletas grandes de petrefite ó mirral artificial, Piedras duras artificiales, grandes bloques.

Si se quiere prepararnos también, jabones blancos, de colores, de tocador, de baño y transparentes.—Aceites de ricino, cera de laurel descolorado completamente y aceite de nabo.

Quito, Mayo 15 de 1899.

Angel M. Tapia.



La moda que priva hoy entre la aristocracia femenina europea y americana, es la de llevar atado al brazo un ramillete de flores, como lo indica el grabado que presentamos.

## Noticias por Telegáfico

SERVICIO ESPECIAL Y DIRECTO DE NUESTROS CORRESPONSALES

### QUITO

Junio 23.—(Recibido el 24 a las 4 m.)—El Tesoro Fiscal de Pichincha ha pedido a los colectores de las parroquias los catastros de la contribución general para elevarlos al Ministerio de Hacienda. Se trata de activar el cobro del uno por mil correspondiente a este año.

Se han expedido los siguientes nombramientos: Inspector de Policía del Azuay, al señor David Nieto; Secretario de la 2ª Comisaría de Orden y Seguridad en Guayaquil al señor Ignacio Ramírez; Inspector de correos de Tulcan, al señor José I. Latorre.

El oficial Aurelio Echeverría que pasaba sus revistas como Jefe en comisión ha obtenido colocación efectiva en el Ministerio de la Guerra.

Se ha hecho efectiva la multa de veinte sueres impuesta por el Alcalde 1º Municipal al señor Carlos Jácome, por ciertas incorrecciones en la tramitación judicial.

Junio 24.—(Recibido a las 9 p. m.)—El Concejo acordó tutelar el comercio al por menor de las buloneras que se sitúan en los portales de la casa municipal.

Se ha nombrado cuidador de la acopía de Atacajá a D. Víctor Cueva.

Se negó la solicitud de doña Manuela Valdes para el establecimiento de una fábrica de jabón en el barrio de San Marcos.

Se pidió al Síndico Municipal un informe sobre las modificaciones introducidas en el contrato de D. N. Sáenz, para las reparaciones en la acopía Atacajá.

Don Arturo San ha sido nombrado inspector municipal ad hoc para vigilar el aso de la quebrada Jerezuela.

Paranaque, es una de las poblaciones de Filipinas, cercanas a la costa, que han sido ocupadas por las fuerzas americanas.

—La topografía comercial no es escasa, y aun cuando ha sufrido mucho por causa de la guerra actual y de las últimas revoluciones contra España, dada su situación topográfica y el desarrollo de la agricultura en sus alrededores, es de esperarse que pronto como el país se pacifique, vendrá a ser uno de los centros más importantes del comercio del Archipiélago.

—La propuesta del señor Manuel Paranaque, para alinear con kerosina las calles apartadas de la ciudad ha quedado aplazada en la Secretaría del Concejo hasta que la empresa de luz eléctrica se resuelva ó no a tomar a su cargo ese servicio.

—Ha pasado a estudio del Síndico Municipal la solicitud de Alonso de Alarcón en el remate de los terrenos del común, para que se le pague el importe de sus gestiones judiciales.

—El Municipio votó una cantidad para la construcción de bancos destinadas a la escuela de niñas de Calderón.

—Ha merecido la aprobación del Concejo el informe del ingeniero municipal sobre las obras públicas en actual construcción.

—Por haberlo solicitado, se ha dado de baja en la "Colmena Exploradora" al capitán Virgilio Bolaños.

Junio 18.—(Recibido el 25 a las 9 a. m.)—El Gobierno ha ordenado al Gobernador de Manabí, que haga avalar la casa propiedad de D. David L. Zapata, al Sr. Cárdenas, y que informe sobre la concurrencia de adquisición para el despacho de la Gobernación.

—Se ha llamado al servicio activo de las armas al Sargento Mayor Reinaldo Almeida, quien pasará sus revistas en Ibarra, como Jefe en comisión.

—El Ministerio de Relaciones Exteriores ha expedido los siguientes nombramientos: Consul ad Honorem del Ecuador en Mazatlan, Permutaciones Caripano, Lanzarote, Asunción, Barranquilla, Pará y Cristóbal, a los Srs. Mariano Jufes, Juan Ferreira, Antonio Luján, Julio C. Rodríguez, Enrique Marao, Olimpio J. Rocha y Geo. Engelschön, respectivamente.

LATAUNGA

Junio 19.—(Recibido el 25 a las 9 a. m.)—Se ha comprobado la existencia de contrabandos de aguardientes porque el recaudado del impuesto en el año corriente no asciende ni a la décima parte del año anterior; se cree que tengan participación en esta fraude fiscal varios guardas á quienes se ha reducido a prisión para esclarecer los hechos. El Gobernador se propone castigar severamente a los culpables.

—Los Drs. Angel Sula y Ramón Váscoson salieron hoy para la costa; el primero se dirigió a Santa Rosa y el segundo a Guayaquil, en donde fijará su residencia.

Junio 23.—(Recibido a las 3 p. m.)—Una cuadrilla de ladrones, veinte más ó menos, asaltaron anoche la quinta Calabaz, que se halla aún en poder de don Rafael Molinos, quien se encontraba en ese fundo con dos hijas, una de las cuales fué fuertemente estropeada. Parece que el propietario de los asaltados fué el de apropiarse de diez mil sueres, cantidad en la que había vendido esa hacienda al propietario el Dr. Alvarez; pero se llevaron un chasero por que esa suma había sido trasladada a otro lugar.

El Gobernador de la provincia y el Comisario fiscal con algunas soldados, se trasladaron inmediatamente a la Quinta y lograron capturar a uno de los asaltados y no desconfían de que sean encontrados los otros que se han dispersado en todas direcciones.

—Los indigenas de San Felipe están cumpliendo sus promesas al Gobernador, quien en cambio de la tolerancia para las corridas de toros les impuso la obligación de transportar algunos ma-

El mejor cognac es el MARTELL—Etiqueta azul plateada

teriales para la fábrica de la casa en que funcionará la Gobernación de la provincia.
—El Ministerio de Instrucción Pública no sancionó el acuerdo de la Junta Administrativa del Colegio Vicente Lobo, para que tengan lugar en sus cátedras públicas, como en otras, las prácticas acciones a las que dispone la ley.
—La misma junta declara que por falta de fondos no destina una cantidad, como ha sido costumbre, para premiar a los estudiantes que hayan obtenido notas honrosas en el último curso.

—Presidente del norte llegó a esta ciudad el Mayor Leopoldo Rugel, jefe del Batallón de Caballería.
—El Municipio votó extraordinariamente una suma de dinero para que se premie a los alumnos aplicados de los Colegios de los Hermanos Cristianos, Bathelenias y Hermanas de la Caridad.

ROBAMBA
Junio 10.—[Recibido 12 m.]—Comisionario recibió un telegrama del 31 de Mayo, como sigue.
—No fué el Sr. Pablo Astudillo el padrino del matrimonio del Sr. Carlos Alvarez con la señorita Carmen Parede, sino el Sr. D. Lizardo García, quien asistió al precitado caballero para que lo representara en la ceremonia.

—Corre.—Este telegrama no fué transmitido oportunamente por encontrarse interrumpida la línea telegráfica.

AMBATO
Junio 24.—[Recibido a las 9 p. m.]—El Dr. Juan Benigno Vela llegó en la mañana de ayer; fueron a encontrar algunos amigos.
—Los exámenes del Colegio Bolívar comenzarán el día 4 de Julio.
—Hoy se celebra la fiesta del Santo Patrón de Ambato. Anoche hubo iluminación, fuegos artificiales, globos, música etc.
—Ha empezado el tiempo de las heladas; la temperatura es excesivamente fría.

GUARANDA
Junio 24.—[Recibido a las 3 p. m.]—De orden del Gobernador se ha notificado arraigo al señor Rufas Pozo, mientras se ventila el juicio que se le sigue por homicidio.
—A las nueve y media de la noche marcharon a Babahoyo cincuenta soldados del batallón N.º 60, bajo las inmediatas órdenes del Mayor Alvarez. Ignórase el objeto de esta movilización de tropas.

—Procedente de Quito llegó ayer el señor Carlos Salvador, quien continuó viaje a Guayaquil.
—El Gobernador Monteverde se halla ya acompañado de su salud.
—Se asegura que por inacción prevención el Comisario de Orden y Seguridad impuso novena días de prisión al joven N. García, alegando que había faltado a la autoridad.
—Hoy llegaron de Quito el señor Joaquín Pozo y el presbítero Rafael T. Poveña, quien se dice que va de cura a Chillón.

PORTOVIEJO
Junio 24.—[Recibido a las 9 p. m.]—Se dice que en Guayaquil hay personas mal intencionadas que tratan de sobornar a los soldados de la columna "Sierra" para que declaren sobre la culpabilidad de un militar en el asesinato del ciudadano colombiano Sr. Luis Gómez, a fin de dejar la puerta abierta para una reclamación diplomática que no denegarán en presentarse. Conviene que las autoridades de ese puerto estén advertidas sobre el particular para que no se dejen sorprender.
—Se asegura que en Riochito tuvo lugar una conspiración para asesinar a D. Manuel Ceballos. Como está salido confinado a Guayaquil, se fustó el abominable plan. Se llega luego a precisar el nombre del asesino y la clase arma que debía emplear. Toca a los agentes del poder judicial esclarecer los hechos para hacer efectivas las responsabilidades.

—El profesor de la banda de música municipal, D. Eduardo V. Cámara, cumplida su contrata regresa a Lima, por motivos de salud. El Concejo superior la adquisición de un buen profesor para encargarse la dirección de esa banda que está bastante adelantada en sus estudios.

CHONE
Junio 24.—[Recibido a las 5 p. m.]—El preso Carrillo volvió la vigilancia de la escolta que lo conducía a Portoviejo, escapando en el camino.
—El Tiempo de Guayaquil asegura que D. José Barahona D. ha sido solemnemente asesinado; nada más inexacto, pues este Sr. se encuentra gozando de la mejor salud.
—Llegó de Portoviejo el Tesorero de Hacienda, Sr. Juan Gómez.

BAHIA
Junio 24.—[Recibido a las 9 p. m.]—El correo de la presente semana tra-

je cincuenta causas criminales con la suscripción de los abogados de Guayaquil.
—Los sindicatos en la pérdida del alambre telefónico han pedido al Juzgado de Letras la ratificación de los testigos.

—Se espera que de un momento a otro llegará el vapor Ecuador con cargamento de cañejo y yaguá.
—El velero Lea, Esteban arribó de Guayaquil con cuatrocientos bultos de mercaderías generales.
—El lunque Angel Manuel saldrá hoy para ese puerto con algunos bultos de almidón para varios consignatarios.

—Sigue la carestía de agua potable.
—No ha habido resultado en las fechas que expresan nuestros correspondientes. Reprochinamos las copias que nos han enviado por correo.
QUITO
Junio 16.—[Despachado a las 12 m.]—Ministerio de Fomento ratificó al Gobernador Oriente propuesta de César Garzón para abrir trocha de esta capital al Napo.
—Gobernación nombrado Inspector ad-honorem de caminos vecinales Cayumbe a Leonidas Jarrín Espinosa.
—También liase nombrado perito para entrar haciendas Pirca y sumas del arrendatario Miguel Pizar a Fidel Sosa.

—Junta común Bahía Carriquez ha nombrado Inspector Feliciano Tobar asignándole sesenta sueres mensuales.
—Ante Universidad Central dió examen para optar grado Dr. medicina Sr. Luis A. Jaramillo; votación sobresaliente.
—Ministro Guerra ordenado Comandante Armas que Guayaquil entregue una artillería pólvora remitida al Comisariado Junta camino Pícollaro. [Porte pagado 55 centavos.]

LATAUNGA
Junio 24.—[Despachado 4 p. m.]—Antonio Alvarez, preso político, pedido Gobernación se le ponga libertad, razón el no haberse procesado, con signación los demás. Gobernador pidió informe Alcalde Municipal, quien afirma no consta presente nombre peticionario. [Porte pagado, 20 centavos.]

BABAHOY
Junio 12.—[Despachado 8 p. m.]—Espérase mañana Coronel Medardo Alfaro.
—Activamente prosce Comisario rondando montes calles públicas.
—Gobernación concedió quince días licencia Secretario Romero.
—Hárase colocado allí respectivo cuarto estando torre Iglesia Merced, altura 18 metros.

—Vireo en andes recorrió calles saliendo último recogiendo 75 sueres limonmas. D. Luis Pozo erigió separadamente cien sueres.
—Liceo "Los Ríos" cerrado por enfermedad Director.
—En Municipalidad viva excitación motivo proyecto reducción sueldos empleados. Última sesión Concejo apredronese ruidamente palabras injuriosas cargos graves.
—Barra numerosa tomaba manifestaciones hostiles contra mayoría. Interrumpiéndose sesiones si Gobernador no enviara fuerza armada conservar orden. [Porte pagado, 50 centavos.]

To contractors
Office of "The Guayaquil"
"—Quito Railway Company"
DURAN, Junio 24.—Proposals will be received at the office of this Company until July 31 1899 for the grading and masonry of an extension of the C. & Q. Railway between Chimbo and Sibambe.

The work will be let in sections of not less than one mile nor more than ten miles.
Bidders will be required to give satisfactory bonds with good and sufficient sureties for the faithful performance of their contracts.
Plans and plans can be seen at the office of the Chief Engineer at Duran.
No contract will be awarded unless the bidders have personally examined the line of Railway to be built.
For further information address, John A. Harrison, General Manager, Duran.—(Ecuador).

Licitación
A LOS CONTRATISTAS
Oficina de "The Guayaquil"
"—Quito Railway Company"
DURAN, Junio 23 de 1899.—Se admiten propuestas en la oficina de esta Compañía hasta el 6 de Julio de 1899, para terraplenes y obras de abastecer la prolongación del Ferrocarril de Guayaquil a Quito, en el tramo comprendido entre Chimbo y Sibambe.
Los contratos se harán por una extensión no menor de una milla, ni más de diez.
Los proponentes darán una fianza satisfactoria para el fiel cumplimiento de los contratos.
Los perfiles y planos pueden verse en la oficina del ingeniero en jefe en Duran.
No se adjudicará ningún contrato, sino después que el proponente haya examinado en persona la extensión del Ferrocarril que desea construirse.
Para más pormenores dirigirse a John A. Harrison, Director General.—Duran.—(Ecuador).
4,619—15 v. Junio 24.

S. 1,000
Se vende por este valor un solar y casa entre las calles de "Bolívar" y "Boyass", para tratarse por acuerdo en la misma casa.
Junio 25 4,624—30 v.

Banco Comercial y Agrícola
Compañía Anónima.—CAPITAL \$1,000,000
Hallándose en el acto el certificado de la acción menor de este Banco, número 365, perteneciente al señor Gregorio Gamarrá, el Banco por acuerdo de la Directoria, expide dicho mismo título, quedando sin valor el anterior.—Guayaquil, Junio 25 de 1899.
Por el Banco Comercial y Agrícola, P. J. Corrales.—Gerente.

Sociedad de Crédito Público
SOCIEDAD ANÓNIMA.—CAPITAL \$1,000,000
No habiendo tenido lugar la Junta General extraordinaria, y de orden del señor Presidente de la Junta de Administradores para el día martes 23 del presente, a las 8 de la noche, en el local de la sociedad, acordando que, siendo esta la segunda convocatoria se instalará con el día 25 del presente, y que se concentran de acuerdo con el artículo 25 de los Estatutos.
El objeto de la Junta es reformar un artículo de los Estatutos.—Tiene González Bazo, Secretario, Junio 25.—4,630—30 v.

Vendo
El grupo de casas calle "Pichincha" y calle "Sierra" a precio más que módico.—Fajó, su hijo y Mtr. Junio 25 4,628—30 v.

Tarjetas
de fantasía para felicitación y bautizo tiene un buen surtido. JAZER & HIJO.
Junio 25 4,628—30 v.

Acabo de recibir
Sacos vacíos, de 25 libras, tuberos de hierro y aluminio, cables de acero, tornillos para pavo, trepadores enlodados para cocina, tazas de lava y enlodadas para excavar, brazos y llaves para gas.—Francisco A. Colabato.—Junio 24.—4,620—10 v.

Consultorio Dental
Próximamente se instalará en esta ciudad el acreditado Dr. Barrera Gómez—Cirujano Dentista graduado en Norteamérica y Europeo, quien desde su infancia ha seguido profesiones a la distinguida sociedad Guayaquilense.—N.º 4111—30 v.—Junio 5.

Fotografía Menéndez y Jaramillo
Es la mejor.
"La Alejandra"
El fundo de este nombre, situado en el orillón del río Millagro y compuesto de cafetales, magníficos patios, granero muy bueno y una casa recién construida, se ofrece en venta.
El precio que el fundo sin referencia se halla albeado entre el Millagro y Yaguajay; circunstancia que permite el fácil despacho de la leche que ahora produce en el pueblo primeramente nombrado.
Para tratar oírsele al propietario en la Alameda y Farnach Morán a O.—Alejandra Olmedo.—Escriba Morán.—3 v.—N.º 4596.—Junio 18.

Duelo a pistola mordida
En la condesa "Bolívar", acreditado establecimiento que cuenta con un número de seis años de existencia y que está situado en la plaza del mismo nombre, calle de la "Municipalidad" N.º 18, teléfono N.º 241, se elaboran extractos de todas clases, pastas para helados, bombons para hoteles y para familias y otra infinidad de dulces, confites, manjares capaces de satisfacer los gustos más refinados.
Para ensayamientos, bautizos, cumpleaños, etc. y cuando se avise con un día de anticipación podrá atenderse y despachar a precios módicos y a enterá satisfacción los pedidos que se nos hagan, puesto cuenta para ello con un completo stock de complicadas y con un exquisito material de materiales.
Atent y no con venerses.—Luis Palen.—N.º 4287.—Junio 18.—30 v.

"El Recreo del Guayas"
Se vende en condiciones ventajosas la casa conocida con este nombre, situada en la intersección de las calles Chimborazo y Chucuito. Para tratar, verse con el dueño en la casa de Sr. Ignacio Romero.—4574—30 v.—Junio 16.—4593—15 v.—Arceola Maurique

Botica del Malcon
Drogas y medicinas por mayor y menor. Emazo en el despacho de recetas. Precios sin competencia.—Raya & Co.
Calle del Malcón.—Guayaquil.—Ecuador.
4433.—30 v.—Junio 10.

Carmen Mora Távara
OBSETRIX
Calle "Chanduy", entre "Colón" y "Alcedo" frente a la "Avenida Olmedo". N.º 211, teléfono de Sr. Ignacio Romero.—4574—30 v.—Junio 15.

Mercedes M. Idiarte
Calle de "Colón" y "Morro" Número 220, altos.—30 v.—4292 Junio 3.

Fotografía Menéndez y Jaramillo
Especialidad en Egipcios.
Vicente Paz y Manuel Tama
Anexo.—Estados "Caridad", 29 y 33.—Teléfono 24.—Apartado 199.—Guayaquil.—4465.—30 v.—Junio 17.

Abel R. Hidalgo Z.
Anexo.—Calle de la "Gratid" N.º 36.—Frente al Parque Seminario.—1283.—30 v.—Junio 17.

Fiesta de Santo Ana
El 26 de Julio tendrá lugar en Sanamborón la fiesta de esta Santa patrona de dicho pueblo.
Habrá juegos artísticos, pavo enlodado y una gran cantidad de sacos de carbón y otros juegos permitidos por la ley.
Se invita a los señores devotos.—3 v. 4610

Rafael H. Elizalde
Anexo.—Moleón 193.—Teléfono 347.—Apartado 448.—N.º 4,256—30 v.—Mayo 29.

Manuel de Calisto
ANEXO de la Universidad de Chile,—de compra preferentemente en particiones, juicios de concreto y apalaciones.—Estudio "Aguiar", frente a la Gobernación.—Domitila Calle de "Chanduy" N.º 45.—4102—90 v.—Abril 22.

Fotografía Menéndez y Jaramillo
Plaza S. Francisco. Ap. 104. Teléfono 270
Caja de Ahorros de la Sociedad
de Artesanos
COMPAÑIA ANÓNIMA.—CAPITAL \$1,000,000
Admite y paga depósitos al 4% anual, de acuerdo con sus Estatutos.—Para todo lo concerniente a esta compañía dirigirse al señor José C. Muñoz, en la oficina del Banco de Crédito Hipotecario, de 1 a 3 p. m.—Honoro Morán, Presidente.—Est. Galán, Director.—Melquades Morales, Interventor.—4250—30 v.—Junio 19.

Fotografía Menéndez y Jaramillo
Tienen de venta Tarjetas tamaño de libran
Miguel Angel Montalvo V.
ANEXO.—Estad. Calle de "Sierra" N.º 56, sobre la imprenta Pablo Cerro.—Despacho.—10 a 12 m. y de 3 a 5 p. m.—N.º 4284—30 v.—Junio 6.

Vapor "Gimyas"
Habiéndose hecho cargo de este vaporcito que tiene establecido su carrera a Vinces los días martes y viernes, partiendo al sábado que en los días jueves y domingo que está de puerto en la bahía del Callao, admite festejos especiales. El que interesen puede dirigirse al mismo vaporcito y entenderse con el Capitán.—Tudoro Antonio Rola.—4556.—30 v.—Junio 13.

Antigua Lamparera
DE LA SRA. CATALINA DE TYLER
Sucesor J. G. Robles.—Municipalidad N.º 50.

PARA GAR.—Un variado surtido de arañas de cristal y de metal de 2, 3, 4, 5 y 6 lucas. Liras, brazos, faroles, pantallas, bombas etc. etc.
PARA KEROSINE.—Lámparas, tubos, boquillas, reflectores, mechas etc. etc.
Juegos de lavatorio
Gran surtido de losa: baños etc. etc.
Papel tapiz
Zinc
Escusados de primera
Papel N.º 100.
4,314.—90 v.—Junio 5.

El Restaurant "La Aurora"
Este Restaurant se halla confortablemente instalado en la calle "Pédro Cerro" en el artículo local y Hotel París.—Maxim J. Aldera, Proprietario.—4580.—10 v.—Junio 10.

César D. Villavicencio
ANEXO.—Calle de "Sierra" N.º 48.—Entrada.—Frente al Parque Seminario.—N.º 207.—4578.—30 v.—Junio 15.

Se Alquila
Una casa en la calle Diez de Agosto y Suñe, buena, cómoda y barata; y ademas se alquila en la periferia de la misma casa.
Junio 23.—4 v.—4617.

Crónica
Sanloral
Hoy 29 de Junio.—Linas San Pelayo nr. y San Silvio nr.
Botas de turno
En la presente semana hacen este servicio: La botica del Obispo, del Sr. José Pavese y de Morán y Co., en la intersección de la "Avenida Olmedo" y calle de "la Industria".
Bombas de guardia
Linas.—"Sierra" N.º 4, "Intepida" N.º 5 y "Rosales" N.º 7.
Movimiento de la Luna
Linas línea..... 28
Baños del Salado
Buenas mañanas parahoy por la mañana, de 9 a 1; por la tarde, a las 4.
Vapores sulfúreos
Hoy salen los siguientes:
El Quito para Babahoyo a las 4 p. m.
El Pampiro para Babahoyo a las 4 p. m.

Advertencia.—Nuestro subanodas en provincias y en el exterior, cuyos suscripciones vencen el 30 de Junio, deben renovarlas oportunamente porque en caso de no haberse suscritos el envío del diario a los que no cumplan este requisito.—El Administrador.

Cosas del día
Un general italiano en Persia.
Con motivo de grandes desastros ocurridos ahora poco en la provincia de Luristán y Arabistán (Persia sud occidental), el Sha ha confiado la misión al general Maletta de dirigirse a aquellas zonas al mando de 4 regimientos de infantería, 2 batallas de artillería de montaña y 300 soldados de caballería a debelar aquellos movimientos subversivos que atacaban vivamente al Sha.
La mayor parte de aquellas tribus son nómades y tienden a independizarse del gobierno central.

El general Maletta, que fué oficial del ejército italiano, está siete años en servicio del Sha de Persia, después de haber servido diez años con el grado de mayor en el ejército anglo-egipcio.
Por sus méritos personales fué condecorado por el emperador de Alemania con la orden de la Cruz Real de Prusia; por los ingleses con una medalla por la campaña del Suda Oriental (1883-84); con la de la Estrella Egipcia, por el bombardeo de Alejandria en 1882; de la de 2.ª clase de Mejadid, por distintos servicios prestados en Sualin en 1884 y Gran Oficial de la Orden Persa del Lion del Sol.

Sociedad Estrella de Chile
De 3 a 4 p. m. sesionó la Sociedad de escultores mutuos Estrella de Chile.
—Se aprobó el acta de la sesión anterior.
—Se leyó un oficio del Comité de la Exposición Nacional, invitando a la corporación a tomar parte en el certamen que se abrirá el 21 de Noviembre.
—Se resolvió publicar un aviso, poniendo la invitación en conocimiento de los socios y se nombró una comisión para recoger el medio mas adecuado de ser representada la Sociedad en la Exposición.
—Se dió cuenta de la 1.ª sesión obsequiada por la señorita Zoila V. Fuentes, la interesante obra de Jorge Isaac MARÍA.

Antier recibió el Encargado de Negocios de Francia, carta de su Gobierno, en la que se le comunicaba que los capitanes Maurin y Lacombe, vienen como hemos tenido conocimiento de decirlo ya, a preparar los trabajos de la Comisión Geodésica que llegará aquí el año próximo.
Esta comisión convocada por el Gobierno de Francia, la formaron sabios de espaldas y representantes de los principales centros científicos del mundo.
Su número será de ochenta ó noventa.
Permanecerán en el país dos ó tres meses.
Mr. Frandin se manifiesta sumamente reconocido de las facilidades prestadas por el Gobierno en todo lo relacionado con los trabajos de la comisión.

El Sr. Augusto Marín, que acompaña a Mr. Frandin, es el delegado por el Gobierno, para recibir y acompañar a los oficiales franceses.
Bajo su hábil e ilustrada dirección corre el Observatorio Astronómico de Quito.
En más de una ocasión hemos registrado algunos de sus trabajos científicos.
Es tan inteligente é ilustrado, como modesto.
Se cree que los capitanes franceses pasarán en sus labores la mayor parte del verano.
Mr. Frandin que se encontró en Chile en 1891 en una comisión parecida a la que tratan los capitanes franceses acompañado a fets en todas sus labores.
La misma cooperación le pide hoy su gobierno.
Agrega el Sr. Encargado de Negocios de Francia, que verá complacido los trabajos de la comisión científica, porque además de contribuir a la ciencia de la ciencia, servirá para hacer conocer más al Ecuador, país al que está muy obligado su reconocimiento por la simpatía que siempre ha mostrado hacia Francia.

Para Gledón con su padre por un almacén de ferretería, en cuya puerta está colgado un freno.
—Mira, papá: comprame ese freno tan bonito.....
—Para qué quieres más frenos condenados? No tienes ya dos?
—Comprámelo, papá..... que se me hace ayá la boca.
—Necesitas un ze causa de dar sorpresas a tu marido; una pelinagra, y un día salió del tocador con el pelo castaño; otro, de rubio ceniciento.
—¿Cómo te gusto más?
—De todos modos.
—¿Sientes que varíe?
—Me parece que envudo y resucitas en otra persona. No eres mijer, sino un harem.
Conexiones
Segun cablegrama de nuestro correspondiente en el Callao, que publicamos ayer, el sábado zarpó de ese puerto con rumbo al Norte, el nuevo vapor "Colombia", de la Compañía Inglesa.
En el Istmo tendrá, a su arribo, las siguientes conexiones:
Con el vapor de la Compañía General Transatlántica, que zarpa el 4 del entrante, para San Nazario.
Los de la Línea Harrison y West Indian, que salen de Colón el 4 de Julio, con destino a México, Nueva Orleans y Liverpool.
Con el vapor de la Panamá RR. Ste-

... que, como sale el 7, para Nueva...

Lotería
Uno de los números favorecidos...

Table with columns: JERARQUÍA, PREMIOS, VENCEDORES. Lists names and prize amounts.

AFRODISIACOS
A la 7ª muerte
Nº 12,784 S. 1

Quarentena
El vapor Enca que viene del Norte...

Avér por ser el onomástico del Presidente...

La Cooperativa del Guayas
Ayer de mañana se reunió el directorio...

ASEMBLACIONES
Todos los números terminados en 26...

Noticias variadas
En el sorteo del Club de golfers...

En casa de la Sta. Marina...

Muchas personas que han completado...

Antes fue presentado los siguientes...

La Veloz
Hemos recibido la "Guía del Viajero"...

Antes de un presunto asesinato...

Este individuo murió poco más o...

La circunstancia de haber muerto...

Después del día 23
Presidente.—Se expusieron tres decretos...

La excitación de la pelta y los golpes...

Estas opiniones han emitido los facultativos...

Qualquier hijo de vecino puede inapropiamente...

Así se ven por todas las calles...

Quarentena
El vapor Enca que viene del Norte...

Avér por ser el onomástico del Presidente...

La Cooperativa del Guayas
Ayer de mañana se reunió el directorio...

ASEMBLACIONES
Todos los números terminados en 26...

Noticias variadas
En el sorteo del Club de golfers...

En casa de la Sta. Marina...

Muchas personas que han completado...

Antes fue presentado los siguientes...

La Veloz
Hemos recibido la "Guía del Viajero"...

Antes de un presunto asesinato...

Este individuo murió poco más o...

La circunstancia de haber muerto...

Después del día 23
Presidente.—Se expusieron tres decretos...

Después del día 23
Presidente.—Se expusieron tres decretos...

Después del día 23
Presidente.—Se expusieron tres decretos...

lívamente, por la pérdida del proceso criminal...

Después del día 23
Presidente.—Se expusieron tres decretos...

SOMBRETEROS EL LOUVRE

Acaba de recibir un esplendido surtido de capotas y sombreros para señoras y niñas.



NOTA.—Desde el 15 del presente mes EL LOUVRE abrió su nuevo surtido por la estación del verano.

Royal Sparkling Medoc WILLIAM PIPER A LOS CONSUMIDORES DE CHAMPAGNE

Tenemos este exquisito Vino Dulce, Seco, Extra seco y Brut. Entregamos las cajas saneadas y garantizamos que la pureza...

Table with columns: Item, Price. Lists various wine and liquor items.

Precios corrientes
Cacao de arriba... Balso... Machalá... Café pilado...

Ultimas horas
El termómetro marcó ayer a las tres de la tarde...

Table with columns: Banco del Ecuador, U. de Crédito Hipotecario, etc. Lists financial institutions and their values.

AVISOS

AL EMPUJE
Do los acreditados cigarrillos Juan Montalvo...

SE ARRRIENDA—una casa recién construida...

El mejor Oporto Oscuro y blanco, embotellado y más acreditado hasta ahora...

Vinos Jerezanos Dorado, Anbar, oro, pasto y el acreditadísimo amantillado Jockey Club...

Non plus Ultra Oporto oscuro y Jerez amantillado, clase extra superior de Gutiérrez Hos...

Cognac Génésis Que goza de más crédito por su calidad y exquisito sabor...

INTORERIA Y LAVANDERIA - LA JUBERTON DEL GUAYAS DE JENA...

VICTORIANO COLLEDO In trasladado el depósito de los vinos de Carmona y López a su almacén de abarrotes...

PEISONA MUY APITA y con inmejorables recomendaciones ofrece sus servicios...

HOMBRES DÉBILES Personas que el Creador ha formado que después de la sangre el fluido vital esencial...

Don Estós Sus Síntomas? Preséntanse al unanimo, existencia de día de noche deprimidos al estar en presencia...

Los síntomas de los débiles son: falta de apetito, pérdida de la memoria, debilidad de los miembros...

Los síntomas de los débiles son: falta de apetito, pérdida de la memoria, debilidad de los miembros...

Los síntomas de los débiles son: falta de apetito, pérdida de la memoria, debilidad de los miembros...

Los síntomas de los débiles son: falta de apetito, pérdida de la memoria, debilidad de los miembros...

Los síntomas de los débiles son: falta de apetito, pérdida de la memoria, debilidad de los miembros...

Los síntomas de los débiles son: falta de apetito, pérdida de la memoria, debilidad de los miembros...

Los síntomas de los débiles son: falta de apetito, pérdida de la memoria, debilidad de los miembros...

Los síntomas de los débiles son: falta de apetito, pérdida de la memoria, debilidad de los miembros...

NUEVOS PERFUMES para el pañuelo. RIGAUD y C. Violeta Blanca, Perfumes de Birmania, Flores de Auvernia...

LA SANGRE ES LA VIDA. La ausencia de corpúsculos rojos, principio originador de la sangre, produce la enfermedad que se llama Anemia...

Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofositos de cal y de sosa...

Kananga del Japon RIGAUD y C. Parfumistas. Agua de Kananga de Rigaudo, Extracto de Kananga de Rigaudo...

QUINA PARROT. 16,600 FR. DE PREMIO - 7 GRANDES MEDALLAS DE ORO. Males de Estómago, Falta de Fuerza...

VINO CHAPOTEAUT DE PEPTONA PÉRSICA. Eficacia y acción rápida. La Peptona, el alimento más rico que se conoce...

Joyería y Relojería "La Esmeralda". C. STIERLEN y C. Relojes Waltham. Joyería de oro y plata, Artículos de fantasía...

CONSULTORIO MEDICO Y GINECOLOGICO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE PARIS...

Tónico Nervioso Cera. Fórmula autorizada por la Academia de medicina de Barcelona.

ALMACENES Y BODEGAS. Pongan en conocimiento del público que hemos adquirido los derechos de los vinos...

CAPATRIA LA JUBERTON DEL GUAYAS. En este acreditado establecimiento fundado en los años de 1854 y 1855...

LA VELOCIDAD NAVIGACION MARIANA. En las líneas de los vapores de esta Compañía que con salidas regulares...

LOS HACENDADOS. Quisiera inscribirse desde entonces como Administrador de alguna finca...

¡¡¡ESPECIAL A LA SALUD!!! - En las aguas de las Aguas Minerales de CALINAS...

"Galileo". Con este nombre habrá próximamente un "Almacén Naval" en los buques...

RESTAURANT AMELIANO. Con su nombre habrá el nuevo establecimiento junto a la estación...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...

EL HOTEL MAURY. En la calle de Comercio, entre Bolívar y Bolívar...